

## Ciptakan Keamanan Lingkungan di Daerah Penugasan, Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat Bilogai Lakukan Komsos Dengan Masyarakat Setempat

Jurnalists Agung - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Sep 7, 2024 - 16:09



*Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat (TK) Bilogai kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Intan Jaya Papua, Sabtu (7/9/2024).*

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat (TK) Bilogai kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Intan Jaya Papua, dengan melaksanakan kegiatan komunikasi sosial bersama masyarakat setempat, Sabtu (7/9/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun hubungan yang harmonis antara TNI dan warga, sekaligus sebagai sarana edukasi terkait pentingnya menjaga kondisi keamanan lingkungan.



Dalam kegiatan yang dilaksanakan ini, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad berinteraksi langsung dengan masyarakat di sekitar TK Bilogai. Selain berbincang tentang situasi keamanan di wilayah tersebut, anggota Satgas juga memberikan penyuluhan terkait cara-cara menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Komandan TK Bilogai Lettu Inf Abdian Mardhani menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kami dalam mendekati diri dengan masyarakat, sekaligus sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan keamanan di wilayah ini. Melalui komunikasi sosial, kami dapat saling bertukar informasi dan memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan."

Selain diskusi tentang keamanan, Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan edukasi kepada warga mengenai cara melaporkan aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Hal ini disambut positif oleh masyarakat, yang merasa lebih aman dengan kehadiran TNI di tengah-tengah mereka.





"Satgas Yonif 509 selalu hadir membantu kami, baik dalam menjaga keamanan maupun memberikan informasi penting. Kami merasa lebih tenang dan terlindungi," ujar salah seorang tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan komunikasi sosial seperti ini diharapkan dapat terus dilaksanakan secara rutin, sehingga terjalin hubungan yang semakin baik antara TNI dan masyarakat, serta tercipta kondisi lingkungan yang aman dan damai di wilayah Intan Jaya.